



Fédération Nationale des Pompiers du Grand-Duché de Luxembourg

Zentralvorstand vom 23.04.2020

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr per Videokonferenz
Sitzungsende: 20:15 Uhr

Vorstand	Name	Anwesend
Präsident	MAMER Marc	X
Vizepräsident	BIRSCHEIDT Carlo	X
Vizepräsident	GRISIUS Nico	X
Vizepräsident	SCHMIT Frank	X
Vizepräsident	SCHWARTZ Const	X
Generalsekretär	HEILES Serge	X
Generalkassierer	MARSON Claude	X

Delegierter	Name	Anwesend	Ersatz	Anwesend
Norden	NELISSEN Frank	X	MELKERT Jos	
Osten	PEREIRA Alex	X		
Zentrum	GROHMANN Alain	X	EVERAD Marc	
Süden	GOEDERT Pierrette	X	PAULUS Joé	
GIS	vakant		vakant	
JFA	HERMES Frank	X	-	
Veteranen	THOLL Jos	EX		

1) Begrüßung durch den Präsidenten

Präsident Marc Mamer begrüßt die Vertreter des Zentralvorstandes zur Sitzung des Monats April. Wegen der aktuellen Ausgangssperre durch den Covid-19 Virus hält der Zentralvorstand seine Sitzung per Videokonferenz ab.

2) Präsenz der Mitglieder des Zentralvorstands

Der vorgenommene Namensaufruf ergibt die Präsenz von 12 Mitgliedern, womit die Versammlung beschlussfähig ist. Jos Tholl konnte der Sitzung leider nicht beiwohnen und fehlt entschuldigt.

3) Schriftwechsel

Serge Heiles informiert die Delegierten über die ein- und ausgegangene Korrespondenz.

Der Präsident hat einen Brief an den großherzoglichen Hof vorbereitet mit der Anfrage, ob ein Mitglied der großherzoglichen Familie gewillt wäre die Schirmherrschaft über den Verband zu übernehmen. Er fragt die Versammlung ob sie mit dem Brief einverstanden sind.

Der Zentralvorstand nimmt den Vorschlag einstimmig an.

4) Bericht der Jugendfeuerwehr

Wegen der aktuellen Covid-19 Pandemie mussten alle Generalversammlungen des Verbands abgesagt werden, Frank Hermes fragt ob Landesfeuerwehrverband gewillt wäre seine Generalversammlung zusammen mit dem JFA abzuhalten, sobald dies wieder möglich ist.

Marc Mamer sieht kein Problem darin, man muss nur abwarten wann dies wieder möglich sein wird.

Der Jugendausschuss will Fotos seines Vorstands für seine Internetseite machen und fragt das Sekretariat die Kontaktdaten des Fotografen. Das Sekretariat wird ihm diese per Mail übermitteln.

Der Jugendausschuss soll das Sekretariat informieren wenn ein Datum gefunden wurde, damit der Verband auch noch Fotos seiner Vorstände machen kann.

Frank Hermes informiert, dass im Rundschreiben des INFS betreffend der Wiederaufnahme der Aktivitäten die Jugend nicht erwähnt wurde. Man hofft bald mehr Informationen zu erhalten.

5) Règlement interne et opérationnel du CGDIS

Marc Mamer ist aufgefallen, dass in sich den Reglements des CGDIS ein paar kleine Fehler und Ungereimtheiten eingeschlichen haben. Manche Vorschriften sind sogar für den Einsatz bedenklich.

Das Sekretariat wird den Delegierten das operationelle Reglement im Word-Format zukommen lassen, dieser soll für die nächste Sitzung seine Verbesserungen und Bemerkungen schriftlich mitteilen. Das Teilen des Dokuments in den Regionalvorständen ist erwünscht. Änderungswünsche werden dann an das CGDIS angetragen.

Für die Juni Sitzung soll dann das interne Reglement analysiert werden.

6) Berichte + Fragen der Delegierten

Region Zentrum

Alain Grohmann, Delegierter der Region Zentrum, hat eine Mail erhalten in der ein Zenter sich beschwert hat, dass seine Mitglieder für eine angefragte „garde casernée“ keine Auszahlung erhalten haben.

Marc Mamer fragt ob er mehr Informationen erhalten kann, damit er eingreifen kann.

Alain Grohmann fragt ob der Verband seinen Mitgliedern Informationen zur aktuellen Covid-19 Krise zukommen lassen will?

Marc Mamer antwortet, dass dies nicht nötig sei da der Verband zu diesem Thema nicht mehr Informationen hat als die zuständigen Behörden veröffentlichen.

Alain Grohmann bittet das Sekretariat der Amicale Niederanven eine Liste der Veteranen zukommen zu lassen.

7) Verschiedenes

Schwimmmeisterschaften 2020

Falls zum 24. Oktober 2020 die Restriktionen aufgehoben sein sollten, wird die nationale Schwimmmeisterschaft zusammen mit der regionalen Meisterschaft der Region Norden in Diekirch ausgetragen.

De lëtzebuerger Pompjee

Der Verband wird für Juli eine Ausgabe seines Magazins herausgeben, dieses Jahr sollen nur 4 anstatt 5 Ausgaben erscheinen.

Nominationen

Nico Grisius macht darauf aufmerksam, dass das Entgelt für die verschiedenen verantwortlichen Posten in einer Einheit nicht rückwirkend, sondern erst ab dem 1.1.2020 berechnet werden soll.

Der Vorstand des Jugendausschusses findet, dass dies in dieser Art und Weise, nicht in Ordnung ist.

Marc Mamer fügt hinzu, dass außerdem noch keine Nominationen vom Verwaltungsrat des CGDIS vorgenommen wurden. Das administrative Organigramm des CGDIS geht nur bis zur „groupement“ Ebene. Er hat beim Verwaltungsrat den Vorschlag gemacht, das Organigramme bis auf die CIS-Ebene auszuweiten.

Die Entschädigungen sollen erst ab dem Tag der Nominierungen gerechnet werden heißt es von Seiten des CGDIS.

Die Nominierungen sollen bis Juli dieses Jahres erfolgen wurde Marc Mamer von Generaldirektor Paul Schroeder versichert.

Der Landesfeuerwehrverband wird den Vorschlag machen, dass wenigstens die gesamte Prämie einer Einheit für das Jahr 2020 ausgezahlt werden soll.

Für die Jugendleiter sollen die Ernennungen schnellstmöglich erfolgen, schließlich gibt es bereits ein Beschreibung dieses Postens. Eigentlich hätten die Jugendleiter genau wie die früheren Wehrleiter übernommen werden müssen.

Man wird im nächsten Verwaltungsrat des CGDIS fordern das Entgelt trotzdem rückwirkend auszuzahlen.